

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICIÓN.

Madrid con el Diario 8 re. mon.
Prov. 20 re. triza. 38 re. mon. 70 ados.
UN NÚMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (25 ejemplares) 4 re.

ANNO XXXIX. NUM. 7567.

25 PESETAS LA CAJA.

Nuevo polvo de arroz, sin bismuto de flores de Jouvence, impalpable, adherente, invisible, para blanquear, suavizar, refrescar y embellecer el cutis, preparado por Mad. Martine D'Aunay, de París. Único depósito en España, perfumería Inglesa, Carrera de San Jerónimo, 3.

VAPORES PARA PUERTO-RICO Y HABANA. L. Ramírez, Alcalá, 12.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Presidencia. — Real decreto disponiendo que durante la ausencia del señor ministro de la Gobernación, se encargue del despacho del mismo el señor ministro de Fomento.

Gobernación.—Ley de reclutamiento y reemplazo del ejército.

Real orden resolviendo, de acuerdo con el consejo de Estado, que es improcedente una apelación interpuesta por el alcalde de Alperra, respecto a una competencia establecida entre el gobernador de la provincia de Albacete y el juez de primera instancia de Almansa, de cuya competencia se había apartado el citado gobernador, en vista de lo informado por dicho juzgado y la comisión provincial.

Marina.—Reales decretos relevando del cargo de oficial segundo de la secretaría de este ministerio al comisario contador de navío de primera clase don Emilio de Pazos, y nombrando en su lugar al de la misma categoría D. Manuel Cruzado y López.

Fomento.—Real orden disponiendo que desde el próximo curso de 1878 a 79 se comprenda en el cuadro de asignaturas de las escuelas Normales de maestros y maestras la de la música y canto, a cuyo efecto se crea una plaza de profesor especial de dicha asignatura.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 9.

Crece en Berlín la agitación con motivo de las leyes contra los socialistas que cada día combaten con más energía la prensa y la opinión.

La convalecencia del emperador está a punto de terminarse.

Viena, 9. El ejército de ocupación de la Buiugria se constituirá con nuevas tropas que se esperan de Rusia.

El resto del 14.º cuerpo de ejército ruso ha salido de Varna con dirección a Sebastopol.

París, 9. El general Cialdini se encuentra ya completamente restablecido de las heridas que le ocasionó la caída del carro que le conducía.

Estos días han visitado la embajada de Italia numerosos amigos del general que mañana podrá salir a la calle.

Viena, 9. Es desastrosa la situación de la Bosnia. Lo primero a que necesita atender Austria y por lo que se acusa al conde Andrassy ahora, es de que el hambre diezma a los habitantes de todo aquel territorio que carecen de toda clase de recursos.—*Agencia española*.

Nueva-Orleans, 9. Ayer han sido atacados de la fiebre en esta ciudad 223 personas, falleciéndose 81.

En Memphis fallecieron 100.

La situación de esta ciudad es horrible. Entre los fallecidos se encuentran ocho médicos.

La circulación de los ferro-carriles y navegación a vapor paralizadas. Los negocios y transacciones comerciales completamente abandonados.

El número de los atacados en los distritos pasa de 9'000.

En Nueva-York se organiza una sociedad de socorros contra el hambre, que se teme siga a la fiebre.

Berlín, 9. Hoy se ha verificado la apertura del Reichstag.

El discurso del trono recuerda los atentados de que ha sido víctima el emperador.

Enumera los peligros que la propagación de ciertas doctrinas, pueden acarrear a la sociedad minándola por su base.

Espera que la nueva Cámara hallará medios para garantir el desarrollo pacífico del imperio, contra los ataques tanto interiores como exteriores.

Londres, 9. El observatorio meteorológico de New-York anuncia un ciclón en las costas de España, probablemente para el

11 de setiembre, y grandes borrascas en el golfo de Vizcaya.—*Fabra*.

París, 9. En la Bolsa se han cotizado: R\$ 3 por 100 francos, a 77-28.

R\$ 5 por 100 id., a 118.

Esterior español a 14 (bolsin 14 1/32).

Interior id. a 90 (bolsin 13 1/32).

Amortizable, a 90 (bolsin 31 3/4).

Consolidados ingleses, a 94 7/8.

El célebre tenor Tamberlick ha mandado sus instrucciones a su agente en esta corte para presentarse a hacer proposiciones para la subasta del teatro Real, si aquella se verifica antes de octubre próximo, según determina el reglamento orgánico de teatros.

Cuatro parecen que son los candidatos al futuro trono de Bulgaria.

El príncipe de Battenberg, de la casa de Hesse, sobrino de la emperatriz de Rusia.

El general Ignatiess, candidato del partido panislavista.

El príncipe Vogorides, de los principados danubianos.

Un miembro de la familia Karageorgievitch, enemiga tradicional de la familia Obrenovich, reinante hoy en Servia.

Se ha dicho, según la *Voz del Litoral*, que va a quedar suprimida la gratificación que los profesores de la escuela Naval reciben por tal concepto. Nuestro colega no se atreve a dar crédito a esta noticia y recuerda que aun con gratificación hay sus dificultades para encontrar quien ejerza estos cargos voluntariamente.

Parce que va a ser objeto de una distinción por parte del gobierno, el teniente de navío Sr. Matheu, ayudante de la escuela naval flotante, establecida en Ferrol.

Según el corresponsal de la *Epoca* no existe en Marruecos el cólera morbo ni el esporádico.

El célebre artista Gayarre no llegará a Madrid hasta el dia 23 del corriente. Para dicho dia está también anunciada la venida de la aplaudida prima donna señorita Borghi-Mamo.

Estamos autorizados para consignar que al almuerzo que en San Juan de Luz dió el Sr. Grolard en obsequio del

señor general Zavala, no concurrieron más personas que el anfitrión, el referido general, el Sr. D. Ignacio José Escobar, el Sr. Bayón, el conde Paredes de Nava, el Sr. González Marrón y el Sr. Alonso Martínez. —*Constitucional Español*.

El dia 16 del actual se verificará la apertura del tribunal Supremo de Justicia, dando lectura al discurso el señor D. Cirilo Alvarez.

El Sr. Sagasta permanece aun en San Juan de Luz, y no saldrá para París hasta el 13 del actual.

El *Constitucional Español* niega fermientemente que haya disidencias entre sus respetables amigos los señores duque de la Torre y Sagasta.

El ayuntamiento de Bilbao ha acordado conceder a D. Clemente Zubala, músico pensionado en Roma, 500 pesetas de sub-pension anual.

Don Leon Say, ministro de Hacienda, y el Sr. de Freixinet, subsecretario de Estado de la vecina república, van a hacer un viaje a Inglaterra con objeto de estudiar la organización de las comunicaciones postal y telegráfica de la Gran Bretaña.

Ayer se dijo que en Bruselas y Torija se habían unido constitucionales y carlistas para hacer la oposición al candidato adicto al gobierno.

El comité constitucional del segundo distrito de Barcelona, presenta candidato en las elecciones de diputados provinciales al comerciante D. Francisco Taulesia. El del tercer distrito al abogado D. José Prats, y el del quinto distrito al comerciante y propietario D. Manuel Eurich y Girona. Todos los comités escitan energicamente a los electores a la lucha.

Hoy se dice en algunos círculos políticos, por personas que de ordinario están bien enteradas, que en muchos distritos se van retirando los candidatos de las oposiciones, convencidos de que no tienen fuerza en la opinión, ni siquiera para luchar. —*Cronista*.

Ha desaparecido de Madrid un agente de negocios, que se ocupaba en hacer préstamos a las clases pasivas. Parece

que en estos días había realizado cierta cantidad en una casa de comercio de la calle de San Miguel.

El juzgado correspondiente entiende en el asunto.

A consecuencia de haber ocurrido una vacante en la ordenación de pagos de Gracia y Justicia, parece que se cerrará la escalera en los demás empleados, con arreglo a los escalafones publicados relativos a la intervención de la administración del Estado.

El resultado de la constitución de las mesas en provincias, para las elecciones de diputados provinciales, ha sido en su mayoría favorable a los candidatos del gobierno, según los partes recibidos anoche, por más que falta conocer todavía la elección en muchos distritos.

En la provincia de Almería se han coaligado las oposiciones y se han retirado los candidatos ministeriales. Los elegidos por la coalición lo han sido a la suerte, y los hay de todos los partidos políticos, absolutistas, demócratas, constitucionales e independientes, y es casi seguro su triunfo en los 13 distritos vacantes.

Este prueba la legalidad perfecta con que se hacen las elecciones, primeras quizás en las cuales no se ha visto en los distritos ni un solo delegado del gobierno.

También tenemos noticias particulares de algún otro distrito de Valencia y de Aragón, por el cual es muy posible el triunfo del candidato de oposición, y de otros en los cuales los constitucionales han recibido apoyo de los radicales y viceversa. Citaremos los distritos cuando confirmemos estas noticias plenamente.

Ha sido nombrado presidente honorario del comité constitucional de Almería, D. Carlos Navarro y Rodríguez, uno de los jefes del partido constitucional que tiene más simpatías en aquella provincia.

Probablemente el sábado de esta semana abrirá sus puertas al público el teatro de Variedades.

La lista de la compañía que ha de funcionar en dicho coliseo en la presente temporada, promete a la empresa resultados tan positivos como los obtenidos en las temporadas anteriores.

lo aquí; aquí quiero ver á Oscar por vez primera.

Mé estremecí, miré á Oscar que estaba abatido, y á Octavio cuyo rostro animaba una sonrisa diabólica.

—Reflexionad,—dijo el doctor; — si no consentis, os obligaré.

—Por qué os negáis?—dijo á Lucila con dulzura.

—Porque quisiera que todo el mundo estuviera presente. ¿Cuántos estás aquí?

—Cinco. Vuestros padres, Octavio, Oscar y yo.

—Cinco nada más? Quisiera que hubiera quinientos.

—Para qué?

—Para reconocer entre todos á Oscar sin que nadie me lo enseñe.

—Agábemlos!—dijo ya impaciente Herr Grosse; —no fuero regonoceros deante de todo el mundo.

Yo insistí en que sea aquí donde me quites la venda.

—A que me fuelo á Londres y os quedais sola?

—No por Dios!—dijo Lucila asiendose á su brazo; —sois muy cruel!

—Esferad á tener fueros ojos, vuestra fista, y fareis si soy cruel.

Se llevó á Lucila y todos quedamos en la sala víctimas de la mayor ansiedad.

De la manera que se había arreglado, Oscar como futuro esposo de Lucila tenía derecho á entrar en su estancia con su padre y conmigo, Octavio no, y yo me propone evitar que la vierá antes de saber cuál de los dos hermanos era Oscar.

Los minutos corrían lentamente á juzgar por nuestro deseo, y el mismo Finch, cosa rara en él, parecía preocupado y pensaba quizá en lo que decir.

Oscar y yo estábamos al otro extremo de la sala, y Octavio, solo y de pie junto á la ventana, parecía preocupado y pensaba quizá en vengarse de la partida que yo le había jugado.

Oscar miró en torno suyo y me dijo:

—Dónde está Celina, Mad. Pratolungo?

Todos habíamos olvidado á la niña, pero Finch se atrevió á decir entonces que la niña se había deslizado detrás del medico y todos conocíamos los movimientos sencillos de aquella vagabunda, movimientos que tenían alguna semejanza con los del gato, y comprendímos que se había introducido en la estancia casi entre los pliegues del redingot del alemán.

En breve oímos abrir la otra puerta del cuarto de Lucila, y la voz del médico llamando á la nodriza, y en breve Zillah vino á darme nuevas de la enferma.

—¿Qué hay? ¿Qué hay?—le preguntamos todos.

—Que por hoy el médico prohíbe que haga uso de la vista.

—Se mostrará muy alegre?—preguntó Oscar.

—No tal, parece muy tranquila, y ella misma ha dicho que viniera á dar esta novedad á los que aguardaban.

—No ha manifestado deseos de verme?

—No señora, yo me he tomado la libertad de preguntárselo y no me ha contestado más que «Déjanos, Zillah, dejános».

Mister Finch creyó propio de su dignidad preguntar entonces:

—Acercaos. La señorita no ha manifestado el deseo por lo menos de que yo acudiese á confortarla en mi calidad de madre y de pastor?

—Tampoco.

Y ya se retiraba la nodriza, cuando Octavio la detuvo cerca de la puerta, y preguntó á su vez:

—Por qué Lucila y el doctor no vienen? Que hacen en aquel cuarto?

—Están sentados en el sofá y el doctor escucha mientras Lucila habla. En cuanto á Celina, detrás de ellos se entretiene en registrar los bolsillos del médico.

—Pero de que hablan que tanto les interesa?

—De eso nada puedo decir; la señorita le habla al oído.

Nada más se podía preguntar y nos miraron unos á otros sorprendidos.

Oscar no podía mostrarse celoso de la edad y aspecto de Herr Grosse y sin embargo advertía que estaba contrariado. Oscar habíase vuelto meditabundo cerca de la ventana y ratificó Finch creyó oportuno el momento para colocar uno de sus discursos, pero no estabamos nadie de humor de oírlo y Oscar se acercó á mí y me dijo en voz baja:

—Por qué no entras á ver lo que detiene á Lucila tanto tiempo al lado de ese hombre?

Iba á manifestarle lo inconveniente de presentarme, cuando la misma Lucila había exigido que se la dejase sola; pero en aquel momento sentí un golpe en las piernas y me encontré con la incorregible Celina, siempre sirviéndose de su andrajosa menaza para llamar mi atención, y después me tiraba del vestido como queriendo sacar fuerza de la estancia. Mister Finch, exasperado porque la niña había llegado á interrumpirle, exclamó:

—One me traigan esa niña.—Y no sabía á cuál de los dos atender, si al deseo del padre ó al de la hija, cuando en aquel mo-

—Oscar me ha hablado, en efecto,—le dije.

Hé aquí la lista de los actores contratados:

Actrices.—Doña Mercedes García, doña Juana Espejo, doña Concepción Rodríguez, doña Aurora Rodríguez, doña Luisa Rodríguez, doña María García, doña Dolores Matheu, doña Manuela Pérez.

Actores.—D. José Vallés, D. Juan José Luján, D. Federico Tamayo, don Andrés Ruesga, D. José Alverá, D. Julio Ruiz, D. Salvador Lastra, D. Juan José Palacio, D. Eduardo Sánchez, don José María Gainza.

Apuntadores.—D. Francisco Sedano, D. Enrique Prieto, D. Luis Mazoli.

Director de orquesta.—D. Federico Chueca.

Pintores escenógrafos.—Sres. Chia y Montesinos.

Desde hoy quedan abiertos los abonos en la contaduría de este teatro, en la misma forma que los años anteriores.

La función inaugural se compondrá de la linda comedia del Sr. Cazurro, *La pension de Venturita*, desempeñada por los principales artistas, y de la comedia *El aguador y el misántropo*, que tan admirablemente representa el Sr. Luján.

El Correo Militar se lamenta de que no haya sido colocado un licenciado del ejército que lo solicitaba. Haría bien nuestro apreciable colega en citar el caso, porque si no ha obtenido el empleo el licenciado a que se refiere, habrá sido tal vez por falta de condiciones ó por haberse dado el destino a otro individuo de la misma clase, y esto es natural que suceda pues hay muchos más licenciados que destinos disponibles para su colocación.

Ha llegado a Santander el señor ministro de la Guerra. Durante su permanencia en aquel puerto se enterará del estado de los cuarteles, revisará las fuerzas de la guarnición en sus alojamientos, y presenciará el desembarco de los licenciados del ejército de Cuba.

El criminal Salvador Sanz, (a) Zamarovas, fugado de la cárcel de Calatayud (Soria) el 21 de agosto pasado, y sentenciado a 14 años de prisión, ha sido capturado el dia 30 de dicho mes por la guardia civil del puesto de Quintanar de la Sierra.

Trátase de ensanchar, según parece, y de hacer importantes mejoras en el edificio que ocupan la Universidad central y el Instituto del cardenal Cisneros. Los planos de la obra proyectada se han pasado a la academia de San Fernando, sección de arquitectura, y no se hará esperar mucho su aprobación.

Injusto por demás está nuestro colega la *Nueva Prensa* al combatir al gobernante por su conducta con la magistratura. Basta para probar la sincronía de sus ataques en concepto de los amigos del gobierno, recordar que apenas queda

un cesante del orden judicial con méritos para su reposición, que no haya obtenido ya colocación.

Anoche recibimos el siguiente despacho telegráfico:

Tortosa, 9 (2 h. 14 m. noche.) Las mesas para la elección de diputados provinciales han sido guardadas todas por los amigos del general Salamanca, de oposición.—S.

Ayer en una taberna próxima á la estación del Mediódia, fueron detenidos por los delegados de la autoridad varios tomadores.

El resultado obtenido en la elección de mesa del distrito de la Latina, ha sido el siguiente:

Primera sección.—Presidente: Don Faustino del Pino Alvaraz, 290; secretarios: D. Juan José Porta, 132; D. José Taracido Loral, 189; D. Eduardo Olmedo Feijó, 107; I. Gerónimo López Torriente, 107; en blanco, 4.

Segunda sección.—Presidente: Don Juan Martín Lozano, 226; secretarios: D. Pablo González Yuguero, 193; D. Carlos Corral, 195; D. Eduardo Morataya, 31; D. Ignacio Nieto, 31; en blanco, 4.

BOLSIN.—Anoche quedó el consolidado a 14.40 a fin de mes.

Al contado no se hicieron operaciones.

EDICIÓN DE LA TARDE DE HOY 10 DE SETIEMBRE

En cartas particulares y periódicos hemos recibido hoy las siguientes noticias:

Vigo, 9
Ha fallecido repentinamente en Mondariz, donde se hallaba tomando baños, el brigadier honorario de la armada D. Manuel Paez y Fernández.

Mallorca, 8.
Algunos pueblos comarcanos han experimentado el anhelado beneficio de la lluvia.

Zaragoza, 9.
Las elecciones para diputados provinciales que hoy han debido comenzar, parecen que no serán muy reñidas en esta capital. En el distrito de Pina parece que ha surgido el candidato demócrata D. Manuel Copons, en pugna con el ministerial Sr. Casafranca.

—Ayer comenzó a funcionar en el coliseo de Pignatelli una compañía de zarzuela, siendo muy aplaudidas la tiple señora Martí de Moragas y la contralto señora Montañés.

Torrelavega, 9.
El distinguido novelista Sr. Pérez Galdós ha llegado a esta villa.

Valladolid, 10.
El número de electores que acudió ayer a los colegios de esta capital a emitir sufragio, fué muy exiguo.—Con buen éxito ha inaugurado sus ta-

reas la compañía de teatro de Lope, dirigida por D. Manuel Cataño.—El párroco de San Lorenzo, don Francisco Borge, ha tomado posesión de dicho cargo.—Ha aparecido un periódico festivo titulado *El Juleo*.

Burgos, 9.
Ha llegado á esta capital la compañía de «Atletas rusos» que hace arras grandiosos y sorprendentes ejercicios, distinguéndose la bellísima señorita Justau, la cual recorre con una velocidad vertiginosa toda la extensión de la plaza de toros, suspendida por los dientes a un alambre que atraviesa el circo de lado a lado.—El sitio designado para la revista que S. M. ha de pasar a la división que guarda esta ciudad, es el llamado Campo de Gamonal.—Se han celebrado en esta catedral exequias por el alma de S. M. la reina doña Cristina de Borbón.—El mercado último (7 del presente) fué uno de los mayores que se han conocido este año, habiéndose presentado muchos miles de fanegas de grano.—Hoy ha empezado la votación de las mesas para diputados provinciales.

Ayer regresó a Madrid el diputado de la minoría constitucional Sr. Ferreras.

Dice el *Imparcial* que los electores constitucionales del distrito de la Inclusa resolvieron anoche retirarse de la lucha, formulando una protesta que presentaría al Sr. Urosas, en la que se consignen las razones en que apoyan tan energica determinación.

Agradecemos mucho al Sr. Caverio, director general de Aduanas, su atención en remitirnos las Estadísticas del comercio exterior de España en 1874 y la de cabotaje de 1876.

El señor presidente del Consejo de ministros regresó á esta corte, anoche á las siete y media. En la estación le esperaban los señores ministros, los subsecretarios de la Presidencia, Guerra y Ultramar, el gobernador, el director de Obras públicas y otras muchas personas que no recordamos.

En la rue Saint-Honoré, núm. 103, en (París), un padre ha asesinado bárbaramente á su hija.

Ayer se hizo en Barcelona el reconocimiento del vapor *Reina Mercedes*, y resulta que reúne condiciones superiores á la contrata para el transporte de las tropas.

En Neufchâtel, un marido ha envenenado á su segunda mujer. Segun las declaraciones, la primera esposa de este nuevo Barba Azul fué víctima del mismo procedimiento.

De los diez agraciados por el ayuntamiento de Madrid con los gastos para el título de licenciado en diferentes carreras, con motivo del regio enlace, ha

obtenido el número primero, según la boleta de estudio presentada, D. Juan José García Gamarra, alumno de ciencias exactas.

El Comercio gallego, periódico coruñés, ha sido condenado á siete días de suspensión.

Ha sido condenado á cadena perpetua el ex-cabecilla carlista Juan Casademont (a) Juanet de Salt, que mandaba la partida que en 1874 asesinó á un vecino de Santa Coloma de Farnés.

Refiere un colega, que si llegar á Madrid por el ferro-carril del Norte el general Azcárraga con su familia, dejó el viaje en el coche en que había venido, un reloj de repetición de bastante valor, que recibió por los empleados de la estación lo entregaron al jefe de la misma, quien lo hizo llegar inmediatamente á manos de su dueño. Este hecho acredita el celoso cumplimiento de los empleados del ferro-carril del Norte.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

París, 10.

Ayer se celebró ante una inmensa concurrencia la ceremonia de colocar la primera piedra para la construcción de un puerto de agua dulce en el bosque de Bolonia.

Después tuvo lugar un sumptuoso banquete de 400 cubiertos, pronunciándose entusiastas brindis.

Contestando á uno de estos, el señor Freccinet, subsecretario de Estado, explicó la posibilidad de ejecutar grandes trabajos que contribuirán á afirmar más y más el régimen republicano.

El ministro de Hacienda, Sr. Leon Say, contra lo que se esperaba, no dijo ni una sola palabra referente al 3 por 100.

Hizo un gran elogio de la economía francesa, defendiendo el 3 por 100 favorable.

Dijo que los trabajos de la obra cuya primera pieza se acababa de colocar, no pesarían sobre el presupuesto, porque ningún hecho temerario lo aumentaría.

Para asegurar sus buenos resultados, añadió, son necesarias dos cosas solamente:

•Paz en el exterior y estabilidad en el interior.

Otros asistentes al banquete pronunciaron también pausados discursos encaminados únicamente á demostrar las ventajas que la obra que se trataba de llevar adelante proporcionaría á todos en general.

La concurrencia al acto fué tan numerosa como escogida, figurando en ella un gran número de nobildades, tanto francesas como extranjeras, reuniendo el mayor orden y entusiasmo, y concluyó con algunos vivas á la república y á la Francia.

Paris, 10.
Unos cuantos diputados radicales se

reunieron ayer á propósito del congreso socialista, y nombraron a Luis Blane que expuso al señor de Marçal su sentimiento de ver á la autoridad desconocer el derecho de reunión y de asociación.

Luis Blane ha declarado que no aprobara, sin embargo, las doctrinas del Congreso socialista.

Constantinopla, 10.
Corre el rumor de que Midhat-bajá se ocupará, tan pronto como llegue, de reorganizar la administración.

Roma, 10.
Todas las precedencias de los Estados Unidos han sido sometidas á una rigurosa cuarentena.

Londres, 10.
Telégramas de Chipre anuncian que la fiebre aumenta en aquella isla y que hay 22 enfermos de cada cien habitantes.

El Times publica hoy un despacho de Constantinopla anunciando que se libraron ayer muchas prisiones á consecuencia de haberse descubierto una conspiración en favor de Mourad-bajá.

El Daily-News publica un despacho de Lisboa anunciando que el gobierno ha pedido explicaciones sobre la tentativa hecha por Inglaterra de establecerse á las orillas del río Ounón, en el África Occidental.—Fabra.

Esta tarde se ha encargado interinamente del ministerio de la Gobernación el de Fomento, conde de Toreno.

El Sr. Romero Robledo estará ausente de Madrid un mes próximamente, pasando quince días en Marmolico y otros quince en Antequera, donde se encuentra enfermo su señor padre.

Del viernes al sábado próximo estarán de regreso en Madrid el capitán general de Castilla la Nueva Sr. Primo de Rivera, de regreso de su expedición a revisar las fuerzas del distrito de su mando.

La noticia oficial relativa á la provisión de una plaza de escultor clínico que ayer publicamos, no se refiere á la universidad Central, sino á la de Valencia.

Anuncia los Debates que el Sr. Posada Herrera no vendrá á Madrid durante el segundo período de la legislatura actual.

Ni los Debates ni nosotros podemos asegurar si al fin vendrá el Sr. Posada Herrera á Madrid en el invierno próximo.

Esta mañana ha fondeado en Santander el vapor-correo *Epanu* procedente de la Habana y Santiago de Cuba, con 90 jefes y oficiales, 43 sargentos y 1500 viajeros. En la traviesa han fallecido cuatro personas, ya enfermas de males no contagiosos, al embarcarse para la Península.

Mañana pasará por Madrid el rey de Portugal, que regresa á Lisboa des-

LA PRUEBA.

Lucila seguía con su venda en los ojos, y la encontré con las manos cruzadas sobre las rodillas, en una actitud llena de resignación.

Mi corazón se opresió dolorosamente al verla y temblé por mi terrible descubrimiento.

—Perdonad si os he dejado,—exclamé esforzándome por aparecer tranquilo.

Advierte mi agitación á pesar de mis esfuerzos para ocultársela y me dije:

—Vos también tenéis miedo, ¿no es verdad?

—Yo miedo? No por cierto. ¿De dónde lo sacáis?

—Conforme se acerca la hora yo también tengo tristes presentimientos. Cuando tango la vista, Oscar será tal como yo me lo figure.

—¿Quién se hubiera atrevido á responder á pregunta semejante!

—Herr Grossé debe llegar en el primer tren,—dijo yo,—y tendré paciencia que todo va á ser ya obra de un instante.

—Dónde está Oscar? —me preguntó.

—No tardará.

—Decidme cómo es; decidimelo por vez postrema.

—Cómo prestarme á tan inocente capricho? Aun me estremezco cuando pienso en él.

Por fortuna me interrumpió una diputación de la familia conducida por Mr. Finch, que con una postura sentimental avanzaba solemnemente.

Iba seguido de Mr. Finch, despojada de sus inevitables accesorios, á excepción del chiquillo. Novela, chaqueta azul, hasta aquel pañuelo que perdía á cada instante habían desaparecido de su atavío. Creo que sin el chiquillo la hubiera desconocido por completo.

Detuvose vacilante en el umbral de la puerta, ocultando á un tercero personaje de la comisión, y reconoció desde luego en su modo particular de expresarse: ora Celina, que hacía resonar su voz infantil reclamando la asistencia á la sesión y diciendo:

—¡Junilla entrar!

La mano del rector salió del chaleco para protestar timidamente contra la entrada de aquel tercer personaje.

No obstante, entró detrás de Mr. Finch, y cuando llegó á mí me miró de un modo singular á pesar de la oscuridad, y dándome con su propia muñeca un porrazo en las cervas, me dijo:

—¡Junilla sentarse!

Initil es decir que después de esta insinuación la sentí.

Mister Finch avanzaba lentamente, y con su magnífica voz dijo:

—Dios te bendiga, hija mía!

Al eco de esta voz se adelantó Mr. Finch y dijo:

—Buenos días, hija mía.

Sentóse en un rincón y siguió cumpliendo con sus deberes de madraza.

Mister Finch, que sin duda encontró propicio el momento para dirigirnos uno de sus sermones, empezó á decir con acento enfático:

—Veo que sin tener en cuenta mi opinión ni mi autoridad paternal, hemos llegado á la prueba final de la operación: no me quejo; sin embargo, debí fijar los lóbulos. Ni una palabra se escapará de mis labios respecto á los tristes presentimientos que aun aísgo; no vengo aquí como juez, vengo como padre, vengo como pacificador... de mi boca no pueden salir más que palabras de perdón, y vengo á practicar los preceptos que desde el púlpito enseñó todos los días.

Mister Finch enjugaba sus ojos, y el niño que tenía en los brazos, sin duda por simpatía, empezó á chillar como un energúmeno.

—Esa emoción os hace honor, señora; pero es preciso moderarse, y vos también, hija mía; no es oportuno el momento para haceros oír vuestro infinal lloriqueo.

En aquel momento Oscar apareció en el umbral de la puerta

pues de haber visitado la exposición de París.

Hoy se ha comunicado al gobernador civil de Valencia la orden concediendo al periódico el *Cotólico* autorización para que pueda publicarse con carácter político.

EDICIÓN DE LA NOCHE DE HOY 10 DE SETIEMBRE.

Después de cerrada nuestra edición de provincias recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Saúl Ildefonso, 10.

Hoy ha llegado S. M. el rey a caballo a este real Sitio. Le esperaba S. A. R. la princesa de Asturias.

Su majestad regresará esta tarde a Riofrío y el próximo jueves volverá a la Granja.

Paris, 10.

Los trigos españoles, los más notables que han conseguido una medalla de oro, proceden de Valladolid, Jaén, Segovia, Toledo y Badajoz. Los arroces que han recibido una medalla de oro proceden de Valencia, de Sueca y de las islas Filipinas. — *Fabra.*

Viena, 10.

No se sabe nada de lo que la prensa extranjera atribuye al conde Andrassy para extender a otras regiones no comprendidas en el tratado de Berlín, la ocupación austriaca.

Paris, 10.

La esclavitud en Albania contra los austriacos y los servicios en muy grande. Igualmente existe agitación en la Rumanía y en las provincias inmediatas a Grecia.

Roma, 10.

Las relaciones con el gabinete francés son un tanto tirantes, y no se cree que mejoren mientras no se resuelva sobre el tratado de comercio con aquella nación.

Londres, 10.

Mihat-bajá insiste en presentarse en Constantinopla, con cuyo objeto ha telegramiado al sultán expresando respetuosamente que prefiere quedarse en Europa, donde entiende que será más útil a Turquía que encargándose del gobierno del Asia. — *Agenzia española.*

A principios del mes próximo tendrá lugar en la audiencia de este territorio la vista de causa seguida en el juzgado de primera instancia del Hospital, a un joven que hace un año dió muerte a su amo en una casa próxima a la estación del Mediodía.

El presunto autor del delito está sentenciado por el inferior, a cadena perpetua.

El jueves 12 a las nueve de la mañana empezarán en la universidad Central los exámenes de las asignaturas siguientes:

Ampliación de derecho; disciplina eclesiástica; derecho canónico; derecho romano, primero y segundo curso; economía política y legislación comparada.

Por la dirección del ramo se han mandado anunciar los registros de la propiedad, vacantes de Fuentesaúco, Burgo de Osma, Soria y Valdepeñas.

Nuestro apreciable colega la *Integración de la Pátria* suele ocuparse de nosotros únicamente para zaherirnos. Esta es su perfecto derecho. Hoy tan solo nos aplica dos palmetazos; uno porque no hemos acompañado de algún general Martínez Campos, siendo así que esta gracia la concede el jefe del Estado a propuesta del gobernante, cosa que no debemos ignorar. Con efecto no la ignoramos, por más que en la noticia a que el apreciable colega se refiere hayamos cometido alguna imprudencia de lenguaje, que reconocemos. Pero seamos lícito invocar, como ejemplo de semejantes debilidades, el ejemplo de nuestro estimado cofrade, que, a pesar de su superior inteligencia, dice hoy en su artículo de fondo que va a presentar el cuadro halagüeño que presenta España...; y poco más abajo nos habla de la sombra del caos; y algo más adelante escribe: la crisis que no faltaba quien considerase imposible su solución; y en otro lugar anuncia que «según los últimos partes recibidos, el primer día de elección se ha verificado sin la menor alteración el orden público».

Basta por hoy.

En la cacería de Riofrío van muertas hasta ahora por S. M. el rey y las personas que le acompañan 25 reses mayores, 26 liebres y 40 conejos.

Se encuentra enfermo de algún cuido el general Talledo.

Probablemente saldrá mañana para Valladolid a encargarse del mando del distrito de Castilla la Vieja el general Vega Inclán.

Hoy ha estado a cumplimentar al ministro de la Guerra el director interino de sanidad militar Sr. Martínez.

Personas autorizada nos dice que la administración económica de esta provincia no ha dado ni podia dar orden alguna para detener ni molestar a los viajeros del tránsito a Leganés, a prueba de que la empresa satisfaga o no el impuesto de viajeros, según aseguran algunos de nuestros colegas, ni menos autorizar la ejecución del 100 por 100 en lugar del 15 por 100, que es

lo que legítimamente exige la administración a la empresa.

A las siete de la mañana de hoy ha sido encontrado por la pareja de guardias del cuerpo de seguridad, un petardo colocado debajo de una silla en el paseo de Recoletos, frente al circo del Príncipe Alfonso.

Esta mañana a las cinco se produjo un incendio en la casa núm. 3, 2º de la calle de Sevilla, que fué sofocado inmediatamente sin otras consecuencias.

El *Globo* ha recibido, y publicará mañana, una carta que el ex-diputado don Tomás de la Calzada, presidente del comité democrático de Sevilla, ha dirigido al *Anunciador*, periódico de aquella capital, desmintiendo en absoluto sus aseveraciones sobre que la política de dicho comité sea contraria a la que defiende el Sr. Castellar, según también han manifestado los diarios que en Madrid sustentan la unión democrática.

A la una y media de la tarde se han reunido en consejo los ministros, bajo la presidencia del Sr. Cánovas del Castillo.

El consejo ha durado dos horas y media. En él ha dado cuenta el señor ministro de Estado de las activas reclamaciones que ha hecho al imperio marroquí a consecuencia de los atropellos de que han sido objeto algunos españoles en aquel territorio; del estado de la salud pública en Marruecos, según las últimas notas oficiales, y del acuerdo de Inglaterra y de Portugal de someter a rigurosa cuarentena las procedencias de dicho imperio.

El ministro de la Gobernación ha dado cuenta del resultado hasta hoy favorable a los candidatos ministeriales de las elecciones de diputados provinciales que se verifican en la Península, y ha enterado al señor conde de Toreo de algunos asuntos de dicho ministerio que han de resolverse durante su ausencia.

El ministro de Hacienda, ha anunciado a sus compañeros que ha producido en los circuitos financieros grata impresión el alza que experimentan estos días los fondos públicos.

El ministro de Fomento ha enterado a sus colegas del curso que siguen algunos expedientes de su departamento que han de ser sometidos a la aprobación del consejo.

El ministro de Gracia y Justicia ha llevado también al consejo algunos asuntos de su ministerio.

Los conocidos industriales de Madrid D. Leóncio Meneses y hija, nos ruegan hagamos constar (y los complacemos con mucho gusto) que el Leóncio Meneses y Cañuel, a quién se sigue causa por falsificación de billetes del Banco de España, no tiene nada que ver, ni aun en parentesco, con dichas señoras.

A consecuencia de haber dicho nosotros que habíamos oido a viajeros procedentes del extranjero manifestar entraña y disgusto por no encontrar en las estaciones del ferro-carril intérpretes de las fondas con quienes entenderse para poder hospedarse con más comodidad y economía, se han acercado a nuestra redacción algunos fondistas manifestando que ellos siguen sosteniendo y pagando como siempre a sus intérpretes; pero que no pueden utilizar sus servicios porque la autoridad ha dado una orden encarnizada a prohibir la entrada en las estaciones a los que, a pretexto de recibir viáticos, no llevan otra misión que la de estafarlos, prohibición que se hace extensiva a los intérpretes de los hoteles, con no escaso perjuicio de estos establecimientos, según dicen sus dueños.

S. A. el rey de Túnez ha concedido a gran euforia del Nisham-Ittihad al diputado Sr. D. Juan Pérez Sanmillán, y la placa de grande oficial al señor don Fernando Mateos.

El catedrático de física y química del instituto de Mahón D. Pedro Marcolain, ha sido trasladado al de Reus.

Por el ministerio de Fomento ha sido nombrado el inspector general de montes que ha de girar una visita extraordinaria para depurar lo que haya de cierto respecto de los abusos que la prensa periódica dice haberse cometido en los montes públicos de la provincia de Cuenca; no habiendo marchado ya por respeto a la ley, si bien lo efectuará en cuanto termine el período electoral.

Han pedido su jubilación un magistrado del tribunal Supremo, un abogado fiscal del mismo tribunal, un magistrado de la audiencia de Pamplona y un abogado fiscal de la audiencia de Cáceres.

Las funciones dramáticas del teatro Español se inaugurarán con la comedia de Alarcón *El semejante a sí mismo*.

Se ha concedido el retiro al teniente coronel de infantería D. Antonio Weber y Peinado.

Han sido confirmados en los cargos de ayudantes de campo del capitán general de las Baleares el comandante de infantería D. Federico Mayans y el alférez D. Serafín Mayans.

Han sido confirmados en el cargo de ayudante de campo del general Buetta el teniente de infantería D. César Buceta.

Las noticias recibidas esta tarde a última hora sobre las elecciones de diputados provinciales, son de haber ob-

tenido el triunfo en la mayor parte de los distritos los amigos del gobierno.

Mañana quedará encargado del gobierno civil de esta provincia el secretario D. Luciano Marín, que estará en Madrid mañana mismo.

El gobernador señor conde de Heredia Spinola saldrá enseguida para Santurce.

De la frontera nos dice persona de cuya veracidad no podemos dudar, que el Sr. Sugasta no ha asistido a conferencia alguna de las que se dicen celebradas por los jefes de las agrupaciones constitucionales y centristas para tratar de su fusión y de sus inteligencias futuras.

Continúan recibiéndose noticias oficiales de Marruecos, diciendo que la situación pública es completamente satisfecha.

Sin embargo, en las cartas particulares todavía se teme por la posibilidad de la aparición del cólera.

Se han concedido cuatro meses de licencia por enfermedad para la Península al médico primero del ejército de la isla de Cuba D. Rafael Catalán.

El brigadier Loygorri sale mañana para Guadalajara, con objeto de inspeccionar las obras que se están haciendo en el palacio del Infante, donde ha de instalarse el colegio de huérfanos.

Esta mañana ha estado una comisión del tribunal supremo de Guerra y Marina en el local que ha de ocupar aquel sitio cuerpo, para hacer la distribución de las oficinas.

Un periódico anuncia hoy la llegada a Madrid del rey D. Fernando de Portugal. No ha llegado hoy.

Han llegado a la Granja la princesa de Asturias y las infantas doña Pilar, doña Paz y doña Eulalia.

Mañana pasará el día en dicho real sitio S. M. el rey, siendo muy probable que regrese al noche a Riofrío.

Puede darse por terminada en el Escorial la temporada de verano, pues ha regresado ya a Madrid la mayor parte de las familias que fueron a dicho sitio.

De la Habana se han transmitido con fecha 24 de agosto, por telégrafo, a los Estados Unidos las siguientes noticias: «Venezuela». — Se han recibido noticias de Venezuela que alcanzan fecha del 18 del corriente.

No se completa la tranquilidad en aquella república. Los trabajos revolucionarios en favor de Guzman continúan, pero el gobierno actual es fuerte.

Hay depresión en los negocios. A las últimas noticias no se hacía embarque ninguno en La Guaira. Hacase el fin de año.

El gobierno ha procurado negociar un empréstito de 100000 pesos, pero sin conseguirlo.

El estado sanitario es bueno.

— «Santo Domingo». — El correo inglés procedente de San Tomás trae las siguientes noticias de Santo Domingo.

Se confirman las referentes a la revolución. En la región oriental de la república se ha efectuado también un levantamiento, y las fuerzas revolucionarias se dirigen a la capital. La caída de González se considera inevitable. Este carece de medios para resistir, y se cree que le sucederá Luperon en la presidencia.

— «Haití». — Según noticias de fecha 10 del actual, se temían nuevos desórdenes en la república haitiana. Siete personas de las principales de Haití se han refugiado en los consulados de Francia y Inglaterra. El gobierno de Portau-Prince rehusa facilitar los respectivos pasaportes a dichas personas, a pesar de las reiteradas instancias de los cónsules.

Parece que se han hecho amenazas contra la vida del presidente, cuya residencia está custodiada por una numerosa guardia.

El resultado obtenido en la votación del día de hoy, primero de elecciones para diputados provinciales, verificado en los nueve distritos vacantes de esta capital, ha sido el siguiente:

Partido judicial de la Audiencia. Distrito primero. — D. José Morcillo, adicto, 147 votos.

Distrito segundo. — D. Domingo Peña, adicto, 203.

Partido judicial de la Latina. Distrito primero. — D. Antonio Martín Murcia, adicto, 231.

Distrito segundo. — D. Manuel Regidor, adicto, 220.

Partido judicial de Buenavista. Distrito primero. — D. Manuel de Feronda, adicto, 211.

Distrito segundo. — D. Joaquín Ortiz Saez, adicto, 270.

Partido judicial del Hospital. Distrito segundo. — D. Francisco Cassa Bourrier, adicto, 271.

Partido judicial del Congreso. Distrito primero. — D. Juan de Dios López, adicto, 132.

Partido judicial de la Inclusa. Distrito segundo. — D. Florencio Gómez Parreño, adicto, 227.

Esta tarde, después del consejo de ministros, han conferenciado en la presidencia el Sr. Cánovas del Castillo y el ministro de Gracia y Justicia Sr. Caldeón.

Anoche, y ante una numerosísima concurrencia, se puso en escena en el teatro de la Alhambra la preciosa opereta *Tus campanas de Cornville*, donde como siempre estuvieron una entusiasta ovación los

simpáticos artistas Sra. María Frigerio y Picarra. Este tuvo que presentarse en el palco escénico varias veces.

Siguió llamando la atención en la Infantil las obras *La paz de Cuba* y *Una silla de manos*, la colección de perros y monos de Walton, y los ejercicios que hacen los artistas Bedé y su esposa.

Ha sido contratado por la empresa del teatro de la Comedia para formar parte de la compañía de declamación, el estimable actor D. Joaquín Manini.

El jueves, día de moda en el teatro de la Bolsa, debutarán una aplaudida triple, un reputado gitano y un aventajado presidiador. Las dos funciones que esta noche y mañana se han dado han sido muy variadas.

Hoy han sido conducidos a los asilos del Pardo, por disposición del señor gobernador civil, 29 mendigos de ambos性.

La casa editorial del Sr. Labajos ha publicado el *Calendario americano* para 1878. Es de sumo gusto y forma un cuadro que representa las cuatro estaciones del año. El marzo está formado por os 51 escudos de las provincias de España y Ultramar. La novedad del calendario y el mérito de los crónicas que lo adornan, son prender segura del éxito que esta llamado a obtener.

Para más pormenores, véase el anuncio en el lugar correspondiente.

La corsetería de la fábrica *La Guirnalda*, Ezpe y Mina, 11, regresará muy en breve de París, donde se halla temporalmente con el fin de aportar grandes mejoras en su artículo y poder servir con prontitud a su numerosa clientela.

ALMANAQUE.

SANTOS DE MANANA. — San Proto, San Jacinto, San Félix y Santa Regula, mártires.

Temperatura máxima de ayer, 33°2 grados; mínima 17°2.

Ayer no llovió en provincia alguna.

GULTOS.

Es gana el jubileo de las Cuarenta Horas en la parroquia del Buen Suceso, donde sigue la novena de su escasa titular: a las diez habrá misa mayor con sermon, que predicará D. Ignacio Villalba, y por la tarde a las cinco en los ejercicios será orador D. José Jiménez, terminando con la novena, gozos, letanía, salve y reserva.

Continúa la novena de Nuestra Señora de Guadalupe en la parroquia de San Millán, y predicator será D. Basilio Sanchez Grande, terminando con la novena, gozos, letanía, salve y reserva.

También continúa celebrándose la novena de la Virgen de Covadonga en San Luis, y será orador por la tarde en los ejercicios D. José Vigier.

CHARADA.

Bes, si primera tercera la prima segunda tres con las que prima segunda el pantalón

MA PARA CASA DE LOS
Padres. Preciosos, 3. tienda.

SE NECESITA UN DEPEN-
diente para comercio. Razon,
Carreteras, 23, tienda.

MA PARA CASA DE LOS
Padres. Clavel, 4, 3.^o

MUEBLES Y SILLERIAS.—
Concepcion Jerónima, 7, p.

EN CASA PARTICULAR SE
Lleva un gabinete con asistencia.
Alcalá, 82, 2^o derecha.

UN LICENCIADO EN CIEN-
cias exactas, con título ob-
tenido por premio en esta uni-
versidad, necesita un buen co-
legio donde aplicar. Juan de
Dios, 5, bajo Izq.

ARAÑAS.
Sortido barato. Preciosos, 28.
Jiménez.

HOTEL EN VENTA CERCA
de la Castellana. Concepcion
Jerónima, 6, tienda de sedas in-
formarán.

SE LIQUIDAN TODAS LAS
Sexistencias de generos y her-
ramienta de la confitería de la
calle Mayor, 116, y se traspasa
el local. Su venta de 9 de la ma-
ñana a 2 de la tarde.

UNA JOVEN DESEA COLO-
Carse de ama de goberno
con un caballero ó dos Calle de
San Miguel, 14, 3^o informarán.

SUSTITUCION
para Ultramar. Duque de Alba,
3, principal.

SILLERIAS
de rejilla alemanas y mecedo-
ras. Preciosos, 28.

CALENDARIOS.

A los señores que desean
comprar calendarios para
año 1879, se les hace presentar
que la casa editorial de D. Ro-
que Labajos ha publicado uno
en forma americana, de verda-
dera novedad. Contiene ade-
más de las figuras represen-
tando las estaciones, los 49 es-
cudos de las provincias de Es-
paña y los de Cuba y Filipinas
formando un cuadro de utili-
dad, de ahorro e interés. Si
precio de 6 rs. es sumamente
económico, con relación a su
asento y a su tamaño; tiene 3
centímetros por 22. Los pedi-
dos pueden hacerse directa-
mente a su editor D. Roque
Labajos, Cabeza, 27, Madrid.

SE VENDEN RICAS MINAS
de plomo y plata. Atocha, 87
cuarto 3^o. Izq. id.

DAR UN ASUNTO DE IN-
terior se desea saber si existe
en este corso algún trío o pa-
riente del Sr. D. Antonio Ba-
dan, que vivió en ella en 23 de
junio de 1855, en cuyo día otorgó
cierta escritura a favor de
Sr. D. Juan Hueso y su muje-
doña María Teresa Hernández.

Por favor dirigirse las se-
ñales al sobre a D. Jerónimo d.
Olazagorta, calle del Oliver
num. 21, cuarto bajo.

ARRIENDO DE PASTOS.—El
20 del corriente mes se su-
bstan separadamente los pasos
de invierno, verano de los
cuartelares de la Covina y Sal-
nas, en la posesión titulada *La
Flamenca*, término de Aran-
juez, propia del Excmo. Señor
duque de Fernan Núñez, cuya
acción tendrá lugar en las ofi-
cias de S. M., sitas en Madrid
calle de Santa Isabel, num. 42
y en la casa-administración de
dicha posesión, a las doce de
la mañana del expresado dia
hallándose de manifiesto en
ellos puntos los pliegos de
condiciones.

Madrid, 7 de setiembre de
1878.—Carlos G. Llaguno.

VENTA DE CASA.

Ios testamentarios del señor
D. Manuel de Elépuru enage-
nan en pública y estrajudicia-
sabasta la sita en esta capital
y calle de Hortaleza, señalada
en el num. 33, cuya área es de
416 pies cuadrados, sin inclui-
los de las medianerías, y se da-
rá al mejor postor, siempre que
el precio que ofrezca no baje de
28000 duros, ó sean 123000 pes-
etas, a deducir cargos, y que se
presten garantías de que el con-
trato se llevará a efecto inme-
diatamente y sin excusas. El re-
ma y ese verificará el dia 20 de
setiembre, á la hora de las do-
ce de la mañana, en casa del
notario público D. Luis Con-
cepción, calle de la Monteria, nú-
mero 34, cuarto principal, donde
estarán de manifiesto desde
entonces los títulos de propiedad,
para que sean examinados an-
tes de aquél acto, después del
cuál no se admitirán más recla-
maciones de documentos ó
otros justificantes que los exi-
gidos previamente.

SOLARES EN VENTA.

El dia 5 de octubre próximo
á la una de la tarde se venderán
en pública y voluntaria subasta,
ante el señor juez de prime-
ra instancia del distrito de la
Universidad, varios solares si-
tuados en la prolongación de
la calle de Alcalá, y junto á la
nueva plaza de toros, desde 2
reales, pie en adelante. Los pla-
nos y condiciones están de ma-
nifiesto en la escrituración de don
Jacinto Calleja, en las Salicas.
Para ver los terrenos en el pa-
rador de Muñoz, de cuatro á
seis los encenderán.

JARABE DE BREA
concentrado y dos fiscado, muy
eficaz en los catarras de los
bronquios, pulmón y vejiga de
la orina. Frascos de 6 y 12 rs.
Botica de Sanchez, Ocaña, Ro-
méo, habitante en la misma
casa, quienes darán cuantos quiera-
se necesiten, salutificaciones.

SE CEDE UN GABINETE CON
Alcalá, no es cosa de hué-
pedes. Visita, 18, pral. 1.

CALLE DEL TORO. 3. CUAR-
to cuarto, un ama para criar.

ARRETILLAS Y OTRAS
Herramientas alquiladas. To-
ledo, num. 82.

ACADEMIA
preparatoria para el ingreso
en la escuela naval flotante
para infantería y artillería de
marina, y para el cuerpo admi-
nistrativo de la armada, di-
rigida por oficiales facultati-
vos de la misma. Caballero de
Gracia, 8, pral. Izq. id.

GRAN BAZAR DE ALUMBRADO,
Infantas, 7, y P. de Bilbao, 1.

ha fallecido el dia 9 del

corriente, á las diez y
media de la noche.

D. PEDRO COYA, viu-
do, y sus hijos doña Ju-
lia, doña Emilia, don
José y doña Encarna-
cion y demás parientes,
explican á sus amigos
que sirvan encomendarla
a Dios.

5 FRANCOS RELOJES DI-
Ascescente marcha para seño-
ras, caballeros y jóvenes. Los
hay plateados de escape ó ci-
lindro ó diez francos. Para lo-
s pedidos, dirigirse a Mr. Aubin
y Thévenot, París.

UN JEFE RETIRADO Y CO-

Una hija, deseó colocarla
el de mayordomo y ella para
educar señoritas. Serrano, 24
portera, darán razón.

JACAS.

Se vende un tronco jóvene-
y de inmejorables condiciones.

Carrera de San Francisco, 16
bajo.

INTERESANTE.

Los verdaderos chocolates
hidráticos de los padres Car-
mellitas han sido falsificados.

Toda cubierta que lleva este
título, ostenta un gasto

cuauquera figura debajo de la
mesa en que está el grupo de
frailes tomando chocolate, es
falsa. Los legítimos no lo tie-
nen. Estos se esperan sola-
mente por D. José González, e
único que tiene real y exclusivo
privilegio sobre esta marca
en su deposito en Alcalá de Hen-
rares, calle de Libreros, núme-
ro 1, donde se dirigen los
pedidos.

QUE VENDE O CAMBIA POR

Una berlina un lindo de dor-
capotas en buen uso. Pavia, 2,

por parte de la iglesia de Nuestra
Señora de la Concepcion (barrio de Salamanca), se-
rán aplaudidas por el eter-
no descanso del alma de
dicha señora.

PURGANTE

Cítrato de magnesia.—Es el
mejor y más agradable; 4 y 6 rs.

Botella. Botica de Sanchez Oca-
ña, Atocha, 33.

OBJETOS DE ESCRITORIO.

de todas clases. Puebla, 6, lib.

A LAS SEÑORAS.

Patrones á 6 rs. de toda clase
de prendas de moda, se corta
y repara toda clase de trajes,
y dan lecciones de corte. Cor-
derera baja, 32, entresuelo.

VALLE DE MURILLO. 2, AMA
para su casa.

MA PARA CASA DE LOS

Padres. Plaza de San Mat-
teo, 3, tienda de comedibles.

MA PARA CASA DE LOS

Padres. Ronda de Toledo, pa-
rador de Santa Casilda, cuarto
num. 9.

MA DE CRIA PARA CASA

de los padres. Cardenal Osi-
ñez, 12, portera.

FRANCES A DOMICILIO.

Frances al mes. Barco, 5, 4.

SE NECESITA UNA PROFE

Seora de instrucción primaria

con título y buenos antecedentes.

Informarán, calle de Cala-
trava, 22, 3^o Izqda., de 12 a 2 de
la tarde.

SE CEDE UN GABINETE.

En Encarrascal, 12, entlo. Izqda.-

MONEDA POR TRES DIAS.

A Calle del Alamo, 3 duplo.

VENTA

de alhajas procedentes de

Monte de Piedad. Forner, dia-
mantista, Monteria, 32.

PERVEZAS Y AGUADES EL

De La Deliciosa. Se venden

San Bernardo, 31.

INTERESANTE

Hay dos plazas para visi-
tas de comercio. Sólo se admis-
trarán personas idóneas y de
buena referencias. Dirigirse:

Preciosos, 6, Sociedad Vini-
ciosa en España.

INERO A CLASES PASIVAS

empleados militares, hipote-
cas de fincas y alquileres. Jac-
omez, 28, pral. Izq.

SOLARES EN VENTA.

El dia 5 de octubre próximo

á la una de la tarde se venderán

en pública y voluntaria subas-
ta, ante el señor juez de prime-
ra instancia del distrito de la

Universidad, varios solares si-
tuados en la prolongación de

la calle de Alcalá, y junto á la

nueva plaza de toros, desde 2

reales, pie en adelante. Los pla-
nos y condiciones están de ma-
nifiesto en la escrituración de don

Jacinto Calleja, en las Salicas.

Para ver los terrenos en el pa-
rador de Muñoz, de cuatro á

siete los encenderán.

JARABE DE BREA

concentrado y dos fiscado, muy

eficaz en los catarras de los

bronquios, pulmón y vejiga de

la orina. Frascos de 6 y 12 rs.

Botica de Sanchez, Ocaña, Ro-
méo, habitante en la misma

casa, quienes darán cuantos quiera-
se necesiten, salutificaciones.

A LAS SEÑORAS.

Fábrica de corsés de 6 rs. á

12 rs. Corsés fajas de 30 rs. á 24

Se hacen de encargo y envian-
a provincias. Plaza de Celen-
gue, 1, Madrid.

ACADEMIA

preparatoria para el ingreso

en la escuela naval flotante

para infantería y artillería de

marina, y para el cuerpo admi-
nistrativo de la armada, di-
rigida por oficiales facultati-
vos de la misma. Caballero de

Gracia, 8, pral. Izq. id.

TODAS

las mecedoras y sillas de re-
lleno que tenemos en nuestros

almacenes se venden con una

considerable rebaja, por tener

que ocupar los locales desti-
nados a esta clase de muebles

es con el inmenso y variado surtid

de sillerías de tapicería y to-
das clase de muebles que estamos

preparando y que anunciamos

prestamente. Hay sillones

á 6 rs., sillas á 2 rs. 24. Calles

de Fuencarral,